



高石小学校だより

『 たくましい子・かしこい子・いよくのある子・やさしい子 』



2020

4.8.

NO.2

文責：弘瀬

青空の下で新任式・始業式

4月7日の新任式・始業式は運動場で行いました。とびきりのまぶしい春の日差しの中、新しい先生の紹介と新学期初めの式は全員マスクで間隔をあけて並びました。



始業式の中の校歌は CD で聴きました。きっとみんなは心の中で歌ってくれたことでしょう。始業式の後、一番時間をさいたのは養護教諭の西村先生からのお話です。コロナウイルス感染予防のために7つの大事な話をしてくれました。みんな真剣に聞いていました。

最後に、明日からの集団登校の新しい班長さんが班員の名前を呼んでくれ、集合場所と時間を知らせてくれました。明日8日(水)から15日(水)まで新しい班で気をつけて登校してください。



始業式の学校長からの話の一部です。

みなさんはこの休み中、当たり前だった学校が休みになりましたね。急に時間ができてどうしようかなと最初はとまどった人もいたでしょう。普段の生活の中では時間ができるといことはめったにありません。この1か月を振り返って自分がどう感じてどう思っただうすごしたかをぜひ言葉にしてみてください。

「言葉の力」は偉大です。みなさんの夢は何でしょう。夢は言葉にしないとかないけません。みなさんは日記に書いたり、先生や友達と話したりするときも言葉を使いますね。一人でも本を読むことで素敵な言葉を自分の中に取り込むことができます。さあ新しい学年ではどんどん言葉を吸収し、そして自分の考えを書いて話して、みんなと交流していきましょう。

↓ご意見ご感想がありましたら、担任までお返しください。

返信 () 年 () 組 保護者名 ()

～ 入学おめでとう～



今年度は9人の1年生が入学しました。
入学式には、今年2年生から6年生は参加できませんでしたので、
写真で紹介します。

明日からは高石小63名の仲間です。ちょっとはすかしそうに体育館に座り、名前を呼ばれたら元気に返事をして、一人ずつ教科書をもらいました。みんないい姿勢で立派でした。



一人ずつリボンの名札をつけてもらいました。



先生が読み聞かせしてくれたおもしろい絵本に夢中です。



交通安全の黄色い帽子をもらいました。



入学式の後で6年生が体育館の会場の片づけをしてくれました。重たいものも協力して最上級生としててきぱきと動いてくれる姿をととても頼もしく感じました。